



L'entreprise DigDash s'exporte dans les administrations espagnoles

21 novembre 2022 La société DigDash, basée à Meyreuil, vient de signer un contrat en partenariat avec Cities Forum pour développer un

tableau de bord de suivi du développement durable de la mairie de Carthagène (Murcia). Les objectifs sont multiples : rationaliser l'usage des sols afin de les conserver, favoriser la cohésion sociale, limiter l'expansion urbaine et réhabiliter l'existant, impulser et favoriser l'économie urbaine, prévenir et réduire l'impact du changement climatique, garantir l'accès au logement, favoriser une gestion durable des ressources et une économie circulaire... Ce tableau de bord sera rendu public afin de permettre aux Carthagénois de suivre l'avancement des objectifs fixés par la ville. La Mairie de Carthagène vient ainsi s'ajouter aux très nombreuses références de DigDash dans les administrations publiques et parapubliques. Suivi de l'épidémie de Covid-19 pour Santé Publique France, le projet de suivi de la qualité des eaux de France, Aqua-Sise, pour le Ministère des Affaires Sociales et de la Santé, suivi des statistiques liées aux actions sociales pour la DREES, département des Yvelines... les acteurs du secteur public sont nombreux à faire confiance à DigDash qui est devenu une référence en matière de Dataviz pour les administrations françaises.

Les dernières infos ■